



# Alito Moreno aseguró que México “extraña los buenos gobiernos del PRI”



Durante la sesión plenaria del **Partido Institucional Revolucionario (PRI)**, el dirigente tricolor, **Alejandro Alito Moreno Cárdenas**, enalteció las administraciones pasadas encabezadas por priistas y aseguró que el país “**extraña los buenos gobiernos del PRI**”

La reunión de diputados y distintos integrantes de la facción tricolor se llevó a cabo este **30 de enero en San Lázaro** en donde se presentaron las distintas estrategias a tomar con miras a las elecciones **federales del 2024**. Fue durante este evento que líder del partido llamó a los **priistas a sentirse orgullosos** y con la convicción de que la ciudadanía quiere el regreso del partido.

“Hoy México, no tengan duda, **extraña los buenos gobiernos del PRI**. Quieren que el **PRI este a la altura** y ahí vamos a estar todos nosotros”, indicó Alito Moreno.

Y es que, de acuerdo con el dirigente tricolor, el partido se ha transformado y buscando nuevas formas para “**mejorar el país**”, a diferencia de los “**otros partidos**” que se han mantenido en una **campaña “permanente”** sin tener propuestas relevantes para la ciudadanía.

[Alito Moreno aseguró que México “extraña los buenos gobiernos del PRI” - Infobae](#)